

Datum: 23.01.2007

Oldenburgische Volkszeitung

Melanie Philip unterstützt Alumni-Arbeit

Vechta – Das dreiköpfige Alumni-Team der Hochschule Vechta hat sich neu aufgestellt: Melanie Philip ist neue Mitarbeiterin des Netzwerkes und löst damit Saskia Nielen ab. Alumnibeauftragte bleiben Professor Dr. Egon Spiegel und Silke Fraune. Philip hat kürzlich ihr Gerontologiestudium in Vechta erfolgreich mit Diplom abgeschlossen. Als Fachratsvorsitzende baute sie das Ehemaligen-Netzwerk ihres Studienganges mit auf und war für die Koordination zuständig. Nicht nur ihre in dieser Zeit gemachten Erfahrungen mit der Alumni-Arbeit haben Spiegel und Fraune überzeugt. Es sei wichtig, dass sie aus dem Hause komme und die Situation vor Ort kenne, sagte Spiegel. Er betonte, dass Philip als engagierte Studentin bekannt und zudem organisationserfahren sei. „Die Alumni-Arbeit macht so einen weiteren Ruck nach vorne“, meinte Spiegel. Die 25-jährige Philip ist geboren in Rastede bei Oldenburg. Ihr Gerontologiestudium absolvierte sie in Vechta. Melanie Philip und die beiden Alumnibeauftragten Silke Fraune sowie Egon Spiegel stecken derzeit in den Vorbereitungen für den zweiten Alumnitag am 12. Mai.

● Infos unter: <http://www.uni-vechta.de/alumni/2.html>.